



Das Nürnberger Akkordeonorchester blickt auf eine lange Geschichte zurück. Gegründet wurde es 1946 von **Willi Münch** gemeinsam mit seiner Frau Paula als Quintett. Seit 1998 ist **Stefan Hippe** dauerhafter Dirigent des Orchesters. Heute besteht das **Nürnberger Akkordeonorchester (NAO)**, das schon seit vielen Jahrzehnten zu den erfolgreichsten Akkordeonensembles Europas zählt, aus 27 Musikerinnen und Musikern. So belegte es hervorragende Platzierungen bei vielen nationalen und internationalen Wettbewerben. Dazu zählen in den letzten Jahren unter anderem der 1. Preis beim Deutschen-Orchester Wettbewerb 2008 in Wuppertal sowie der zweimalige Gewinn des 1. Preises beim „International World-Music-Festival“ in Innsbruck 2004 sowie 2010.

Wertschätzung beim Ensemble genießen künstlerisch anspruchsvolle Arrangements aus der klassischen Musik. Darüber hinaus profiliert sich das NAO aber gerade durch sein Engagement für zeitgenössische Musik, wofür es bereits 1993 mit dem Kulturförderpreis der Stadt Nürnberg ausgezeichnet wurde. In jüngerer Zeit erhielt das Orchester für seine Leistungen auf diesem Gebiet im November 2004 den „Kulturfonds-Preis der Familie von Tucher“ und im Jahr 2007 den „Förderpreis des Bezirks Mittelfranken“.

Exklusiv dieser Neuen Musik ist die mittlerweile auf drei CDs angewachsene Edition „**ACCORDEONOVA**“ gewidmet, auf der das Orchester Werke zeitgenössischer Komponisten interpretiert. Erhältlich sind diese Aufnahmen, aber auch andere Einspielungen etwa für Rundfunk und Fernsehen, über [www.n-a-o.de](http://www.n-a-o.de) und natürlich bei den Konzerten.

Kontakt:

Marco Röttig, Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0911 / 239 98 36

Mobil: 0171 / 994 69 09

E-Mail: [nao.pressestelle@yahoo.de](mailto:nao.pressestelle@yahoo.de)